

Wahlen in Glarus und Graubünden

Die BDP bleibt weiterhin drittstärkste Kraft

Die BDP Schweiz gratuliert Jon Domenic Parolini zur Wiederwahl in den Regierungsrat des Kantons Graubünden und freut sich darüber, in ihren so genannten Stammländern weiterhin Regierungsverantwortung übernehmen zu dürfen.

Regierungsrat Jon Domenic Parolini wurde als Regierungsrat wiedergewählt. Trotz der teilweise tendenziösen Medienberichte in den letzten Wochen hat die Stimmbevölkerung Jon Domenic Parolini ihr Vertrauen ausgesprochen. Letztlich hat sich aber die Erkenntnis durchgesetzt, dass der aufgedeckte „Baukartellskandal“ nichts mit der politischen Arbeit der BDP zu tun hat. Auch im Grossen Rat bleibt sie nach wie vor die drittstärkste Kraft in Graubünden.

Wahlen im Kanton Glarus

Nach einem engagierten Wahlkampf hat die BDP auch im Kanton Glarus ihre Position als drittstärkste Kraft im Landrat erfolgreich verteidigt. Schon im März hat sie mit Kaspar Becker problemlos ihren Regierungsratssitz verteidigt.

Die BDP Schweiz gratuliert allen Gewählten.

Auskunft:

Nationalrat Martin Landolt, 079 620 08 51

11.06.2018